Cercle d'Escrime

L'année a démarré sur les chapeaux de roues pour le Cercle d'Escrime de Geispolsheim. Nos tireurs ont déjà remporté de nombreux titres départementaux et régionaux et nombre d'entre eux ont accédé à des podiums.

Un titre de championne départementale vétéran pour Babeth Rauch devant sa partenaire de club Aurélia Hugel, vice-championne départementale, Marjorie Aufrère se classant 3 ene, vient ainsi compléter le podium. Dans la même catégorie, Manfred Neutzner est vicechampion départemental chez les hommes. Alexia Aufrère décroche le titre de championne départementale en catégorie juniors filles. Toujours en championnat départemental, Noah Peter se classe 2 et Alexandre Taglang 3 chez les pupilles garçons. Dans la catégorie seniors, Babeth Rauch obtient un 2 ene titre départemental, Charlotte Becht et Aurélia Hugel se classant toutes deux à la 3^{ème} place. Chez les hommes, Manfred Neutzner obtient également une 3ºme place.

Durant les championnats d'Alsace seniors qui se sont déroulés début février, Charlotte Becht monte sur la 3 em marche du podium en épée dames et l'équipe féminine senior (Charlotte Becht, Aurélia Hugel, Babeth Rauch) est vice-championne d'Alsace. L'équipe cadets garçons (Mathieu Schwartz, Thibault Meyer, Arnaud Kalmbach) obtient la médaille de bronze.

Au Tournoi de la Jeunesse à Colmar, nos jeunes se sont également illustrés : Klara Neutzner se classe 3 en chez les benjamines, Noah Peter 6 et Alexandre Taglang 7 chez les benjamins.

Lors du tournoi de Souffelweyersheim, ce sont toutes les catégories qui ont brillé : Charlotte Becht remporte le tournoi dans la catégorie senior devant sa partenaire de club Aurélia Hugel (2+me), Manfred Neutzner se classe 12eme chez les hommes. Alexia Aufrère remporte ce même tournoi dans la catégorie juniors filles et Marjorie Aufrère le remporte, elle, en vétérans. Les plus jeunes ne sont pas en reste : Klara Neutzner et Elsa Malingrey se classent toutes deux 3 en en benjamines et Axel Bierling également 3 en benjamins.

Vous pouvez découvrir notre club qui fête, cette année, ses 10 ans sur son site internet : geis escrime ainsi que sur la page Facebook : Cercle d'Escrime de Geispolsheim.

